

TERMINE

Jeden Dienstag

■ von 9 bis 11 Uhr

Lohnsteuerberatung für Gewerkschaftsmitglieder e.V. nur nach telefonischer Vereinbarung

■ Rentenberatung

von Ida Neef, Termine nach Vereinbarung

■ 11. Juni 17.30 Uhr

AK Vertrauensleute in HD

■ 12. Juni 17 Uhr

Ortsjugendausschuss in HD

■ 19. Juni 16.30 Uhr

Delegiertenversammlung im Gesellschaftshaus HD

■ 27. Juni 14.00 Uhr

AK Arbeitslose in HD

■ 28. Juni 17.30 Uhr

AK Schwerbehinderte in HD

SEMINARE

■ 3. – 6. Juni

Referentenqualifizierung HD u. MA in Bad Orb

■ 11. – 15. Juni

Arbeitssicherheit in Hertlinghausen

■ 13. – 14. Juni

WES Jugend Hertlinghausen

■ 25. – 26. Juni

OV Klausur

■ 25. – 29. Juni

WS ERA TV Grundlagen Arbeitsbewertung

■ 28. Juni

Arbeitsschutztag HD u. MA in Ladenburg

■ 29. Juni – 1. Juli

Erweiterte BJA in Markelfingen

Impressum

IG Metall Heidelberg
Friedrich-Ebert-Anlage 24
69117 Heidelberg
Telefon 06221 98 24 0
Fax 06221 98 24 30
E-Mail:

Heidelberg.igmetall.de

Internet:

▶ www.rhein-neckar.igm.de

Redaktion:
Mirko Geiger
(verantwortlich),
Michael Seis

Heidelberger zeigten Flagge

STARKE BETEILIGUNG AN DER TARIFRUNDE 2012

Mehrere Tausend Metaller der Verwaltungsstelle Heidelberg gingen in den Ausstand.

Große Zustimmung der Beschäftigten zu den Forderungen der IG Metall bei den Warnstreiks der Betriebe in Heidelberg, Eberbach und Mosbach.

Im Zeitraum vom 3. bis 14. Mai, wurde in zahlreichen Firmen im Betreuungsbereich der IG Metall-Verwaltungsstelle Heidelberg die Arbeit niedergelegt. Rund 3500 Metallerrinnen und Metaller, maßgeblich aus Betrieben des Mittelstandes, folgten den Streikaufrufen ihrer Organisation.

Die Beschäftigten der Firmen Haldex Brake Products GmbH, Leica Microsystems Nussloch GmbH, KS Gleitlager GmbH, Borg Warner Transmission System, ABB STOTZ-KONTAKT GmbH, Rockwell Collins Deutschland, LINCOLN GmbH, TRW ASS GmbH, TI Automotiv,



Lisi begleitet von einer Delegation des Vertrauenskörpers der Heidelberger Druck legten am 3. 5. zur Mittagszeit die Arbeit nieder und versammelten sich um 13.15 Uhr zur zentralen Kundgebung der IGM Heidelberg vor der Firma ProMinent.

Am 8. Mai legten mehrere hundert Beschäftigte der Firmen Fibro, Fibro Läßple Technologie,

MAG und Honeywell die Arbeit nieder und versammelten sich auf dem Marktplatz in Mosbach.

Mit Frñhschluss und Protestkundgebungen vor den Hoftoren begleiten die Beschäftigten von CEAG in Eberbach, Stieber in Heidelberg die Forderungen der IG Metall. Bei Redaktionsschluss waren noch weitere Betriebe aufgerufen. ■

Gelungener 1. Mai in Heidelberg

Gute Arbeit für Europa.

Mehr Menschen als im letzten Jahr waren schon bei der Demonstration dabei.

Zum Teil dem tollen Wetter mit Sonnenschein pur geschuldet. Aber auch dem »Trommeln« der Vertrauensleute, Betriebsräte und Personalräte in Betrieben und Dienststellen. Die Guggemusikgruppe »Newwelfezza« brachte

die Besucher in Stimmung. Sie sorgten schon auf dem Bismarckplatz für fetzige Stimmung und heizten richtig ein.

Aber auch die VKL der IG Metall hatten sich noch was Tolles ausgedacht, und in Absprache mit den »Newwelfezza« bei mehrmaligem Stopp der Musik, Texte mit den IGM-Forderungen lautstark

kundgetan. Das kam sehr gut an. Der Demonstrationszug setzte sich mit 300 Menschen in Bewegung, bis zur Ankunft auf dem Rathausplatz kamen noch ein paar hundert Menschen dazu.

Bei der anschließenden Kundgebung ging Mirko Geiger, Erster Bevollmächtigter IGM Heidelberg, auf die aktuelle Tarifrunde in der Metallindustrie ein und rechnete mit Zockern und Spekulanten ab, die ganze Länder in die Pleite treiben. ■

Work Hard – Play Hard

Kinoaufführung in Zusammenarbeit mit dem Arbeitskreis Arbeits- Gesundheit- und Umweltschutz Rhein-Neckar.

Am 5. Juni wird das cinema Quadrat im Collini Center Mannheim um **17 Uhr und 19.30 Uhr** in zwei Aufführungen den Film der Regisseurin Carmen Losmann zeigen.

Anschließend wird Gelegenheit zur Diskussion mit einem ihrer Mitarbeiter bestehen.

Weitere Informationen unter:

▶ www.workhardplayhard-film.de

EINLADUNG

Was zu tun ist, damit ein langes Leben ein gesundes Leben bleibt

Vortrag von Dr. Christoph Rott

Donnerstag, 21. Juni, 14 Uhr im Gesellschaftshaus Pfaffengrund. Weitere Infos unter:

▶ www.rhein-neckar.igm.de